

Rescatan a tres kayakistas en islote del río Aconcagua

Tres jóvenes que practicaban kayak en Concón fueron rescatados la madrugada de este domingo tras permanecer seis horas varados en un islote del río Aconcagua. La emergencia movilizó a “todos los equipos municipales, Bomberos, la Armada, Carabineros, el SAMU y también el Bote de Salvavidas”, dijo el alcalde Freddy Ramírez. Según Héctor Cáceres, segundo comandante de Bomberos de Viña del Mar, una fuerte corriente los arrastró y “por las horas ya avanzadas y el aumento del caudal se vieron imposibilitados de salir”. Dos kayaks se volcaron, pero lograron pedir ayuda por teléfono. “Se logró rescatar con pleno éxito a estos tres deportistas sanos y entregados al personal de salud”, afirmó el capitán del Bote Salvavidas de Valparaíso, Hugo Montenegro.

